

**Stellenausschreibung**  
**Zwei studentische Hilfskräfte (m/w/d)**  
**ab 01.04.2024**

Bei der Professur für Mittelalterliche Geschichte (Prof. Dr. Kristin Skottki) sind zum 01.04.2024 zwei Stellen als studentische Hilfskräfte zu besetzen. Die Arbeitszeit beträgt 20 Stunden pro Monat pro Stelle.

**Ihre Aufgaben:**

- Unterstützung der Professur durch Literaturrecherche und -verwaltung
- Unterstützung von wissenschaftlichen Veranstaltungen
- Feedback zur Verbesserung der Lehre
- bei Interesse: Unterstützung von Publikationsvorhaben der Professur
- Pflege der Homepage der Professur
- eine Stelle: Überarbeitung und Pflege des E-Learning-Kurses Propädeutik Mittelalter (mit Ausbildung zur E-Tutor\*in)
- eine Stelle: Kommunikation mit internationalen Studierenden (sehr gute Englischkenntnisse notwendig)

**Ihr Profil:**

- Studium an der Universität Bayreuth
- sehr gute Ausdrucksfähigkeit in Wort und Schrift (in Deutsch und/oder Englisch)
- sehr gute Recherchefähigkeiten (idealerweise gute Beherrschung des Literaturverwaltungsprogrammes Citavi)
- Interesse an den Themen in Forschung und Lehre der Professur für Mittelalterliche Geschichte (siehe Homepage: <https://www.mittelalter.uni-bayreuth.de/de/index.html>)
- Eigeninitiative, Selbständigkeit, Zuverlässigkeit und Motivation

Da wir uns für eine inklusive und offene Gesellschaft für alle einsetzen, begrüßen wir besonders Bewerbungen von Frauen\*, LGBTQI, BIPOC, Menschen mit Migrationshintergrund, Menschen mit Behinderung und Menschen aus anderen Gruppen, die im Wissenschaftsbetrieb noch unterrepräsentiert sind. Personen mit Schwerbehinderung werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

**Bewerbung:**

Bewerbungen mit Kurzlebenslauf und kurzem Motivationsschreiben (max. 1 Seite) als angehängte PDF-Datei sind **bis spätestens 31.01.2024** per E-Mail zu richten an [kristin.skottki@uni-bayreuth.de](mailto:kristin.skottki@uni-bayreuth.de)

**Vacancy notice**

**Two student assistants (m/f/d)**

**from 01.04.2024**

The Professorship of Medieval History (Prof. Dr. Kristin Skottki) has two vacancies for student assistants as of 01.04.2024. The working time is 20 hours per month per position.

**Your responsibilities:**

- Supporting the professorship with literature research and administration
- Support of academic events
- Feedback for the improvement of teaching
- if interested: support of publication projects of the professorship
- Maintenance of the professorship's homepage
- one position: Revision and maintenance of the e-learning course „Propaedeutic Middle Ages“ (with training as an e-tutor – very good German skills required)
- one position: communication with international students (very good English skills required)

**Your profile:**

- Study at the University of Bayreuth
- very good written and spoken communication skills (in German and/or English)
- very good research skills (ideally good command of the reference management system Citavi)
- Interest in the research and teaching topics of the Professorship of Medieval History (see homepage: <https://www.mittelalter.uni-bayreuth.de/de/index.html>)
- initiative, independence, reliability and motivation

As we are committed to an inclusive and open society for all, we particularly welcome applications from women\*, LGBTQI, BIPOC, people with a migration background, people with disabilities and people from other groups that are still underrepresented in academia. Persons with severe disabilities will be given preferential consideration if equally qualified.

**Application:**

Applications with a short CV and a short letter of motivation (max. 1 page) as an attached PDF file should be sent by e-mail **by 31.01.2024 at the latest** to [kristin.skottki@uni-bayreuth.de](mailto:kristin.skottki@uni-bayreuth.de)